



## Entrevista / Kenneth Smith Ramos (Exjefe de negociación técnica para el T-Mec)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Lo que hemos visto en los últimos días por parte del embajador de Estados Unidos y el embajador de Canadá no es la preocupación de nuestros principales socios comerciales sobre el futuro de la impartición de la justicia en México, eso relativo específicamente en los cambios en materia del Poder Judicial y lo que le preocupa a nuestros socios comerciales es el impacto en la confianza y la certidumbre jurídica para sus exportadores e inversionistas”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXKusP7cxnFCvLhMStv-X64BSFwo4d1SP2odnYhBxlINDAg?e=rTeAbm>